
Compte-rendu de la séance du
08 juillet 2014

Date de convocation : 1er juillet 2014
Date d'affichage : 11 juillet 2014
Présidence : M. ACQUAIRE
Assistaient à la séance : Mmes WALTON, CLEENEWERCK, ACQUAIRE
Ms ACQUAIRE, FENOT, REMOISSONNET, ZIENTEK B., VENDEPUTTE, ZIENTEK S., PARANT, 
BEAUVOIS, ROUSSEAU
Absents : M. FROISSART,  M. LEFEVRE, M. DEVENDEVILLE (procuration a M. ACQUAIRE).
Nombre de conseillers en exercice : 15
Nombre de conseillers présents : 12
Nombre de conseillers représentés : 13
Secrétaire de séance : Mme WALTON

SALLE POLYVALENTE : organisation et tarifs
M. le Maire informe les conseillers que lors de la location de la salle polyvalente, le nettoyage pose toujours
problème. Il faut en effet prévoir 1h30 à 2h pour le nettoyage de la grande salle et autant pour les toilettes et
la cuisine. La salle est rarement rendue dans un état de propreté irréprochable. Des sociétés de nettoyage ont
été contactées. 

Après en avoir délibéré, les membres du conseil décident, à compter du 1er janvier 2015 : 

- D’inclus le nettoyage dans le prix de la location

- De modifier les tarifs de location de la salle polyvalente comme suit :

Habitants d’Athies Extérieurs 

Du lundi au vendredi la journée 100.00€ 140.00€

Le week end 160.00€ 250.00€

Location lave-vaisselle 25.00€ 25.00€

Electricité 0.23€/kw 0.23€/kw

Caution 76.00€ 76.00€

Arrhes 23.00€ 23.00€

BALAYAGE DES CANIVEAUX (étude et devis)
M. le Maire présente aux conseillers 3 devis pour le balayage des caniveaux de la commune :

- Mesnil balayage : 396.00€ HT

- Cadet : 500.00€ HT

- Gurdebeke : 231.00€ HT (+18.00€/tonne de déchets)

Après en avoir délibéré, les membres du conseil décident :

- De confier le balayage des caniveaux à la société Gurdebeke, selon le devis présenté 

- Qu’une fréquence de 3 passages par an serait souhaitable 



QUESTIONS DIVERSES

- La salle polyvalente pourrait-elle être repeinte par le chantier d’insertion de la communauté
de communes du Pays Hamois ? A voir dans les projets d’ensemble et selon la qualification
du personnel 

- Un projet est en cours pour agrandir la salle polyvalente,  à voir après travaux de peinture.
- Visite du logement à côté de la mairie en vue de travaux d’agrandissement pour mettre aux

normes le  bureau du secrétariat et l’agence postale  (plein pied avec accès handicapés) 
- Il n’y a pas de notice pour la chambre froide de la salle polyvalente : M. Remoissonnet s’en

charge
- Un lave-vaisselle d’occasion (2 ans) va être acheté pour la salle polyvalente 
- Problème de l’électricité : un relevé va être fait régulièrement  pour voir ce que consomment

les associations
- Le  logement  de  la  BCD  est  loué  (une  grosse  partie  du  loyer  est  versée  par  la  CAF,

+100.00€/mois pour le chauffage avec un bilan en fin d’année). Les compteurs seront à
modifier 

- Pour le tour de France : 
 Des maillots ont été imprimés pour les enfants 
 L’entreprise Terre De France met gracieusement à disposition un terrain qui

servira de parking : appel à la société ASP pour deux vigiles
- Pas de nouvelles du couvreur Jouard pour la toiture de l’église : les pavés du sol ne sont pas

refaits. 
- Réforme des rythmes scolaire :
                          - Nouveaux horaires de classe et de bus (affichage au tableau en mairie)
                          - Pas de périscolaire à Athies
                          - Une réunion va être programmée avec les parents d’Athies pour voir si il faut
                            mettre en place une garderie 

                                - Les enfants d’Athies ont la possibilité de rester aux activités périscolaires à   
                                   Monchy-Lagache,  pour le retour il n’y aura pas de bus, les parents devront se
                                   déplacer    

Fin de séance à 20h45
Signature


